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９月８日
９月９日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 13番議員 　１　スポーツの合宿について

唐澤　稔 　２　高齢者福祉事業について

2 6番議員 　１　中心市街地再開発について

松澤　嘉 　２　「５週連続ぶっとおしそば三昧」本年の開催と今後について

3 3番議員 　１　三峰川サイクリング・ジョギングロードの整備事業について

田畑　正敏 　２　ぐるっとタクシーの安定的な運行確保に向けて

4 20番議員 　１　新型コロナ対応について

柳川　広美 　（１）誰でもいつでもＰＣＲ検査を可能に

　（２）上伊那に臨時医療施設を設置できる準備を

　（３）災害時の避難所は持病のある子どもに配慮を

　（４）医療機関や介護施設へ事業継続支援の補助を

　２　８月豪雨の際の釜口水門の操作について

　 　３　上伊那の高校再編について

5 5番議員 　１　住宅地を通る環状北線計画道路と生活道路について

原　一馬 　（１）上の原区を通る環状北線と関連する生活道路、地元の要請に対す

　　　　る伊那市の対応について

　（２）上の原幹線を中長期的な計画により歩道設置を含めた道路改良工

　　　　事を進める要望について

　（３）上の原保育園南にスクランブル交差点を設置、交差点南側５０ｍ

　　　　の歩道部分拡幅を県に要請することについて

　（４）通学路の安全のため、上の原区の通学路の指定について

6 9番議員 　１　児童生徒の通学路の安全対策について

白鳥　敏明
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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

7 21番議員 　１　「パノラマ伊那市」の充実について

飯島　尚幸 　（１）国道３６１号の整備・改修の促進について

　（２）伊那市の宣揚を目的とした「休憩所」の設置について

　（３）ビューポイントの設置について

　（４）木曽圏域との定住自立圏構想について

　２　中学生の学校登山について

8 12番議員 　１　伊那市子どもの未来応援事業について

唐澤　千明 　２　ドローン利活用による取り組みから学ぶことについて

9 19番議員 　１　有害鳥獣対策について

前田　久子 　２　高齢者いきいき健康券の利用拡大について

10 14番議員 　１　８月豪雨災害の反省から

宮島　良夫 　２　保育所現場の問題について

11 18番議員 　１　南アルプス日本ジオパーク再認定について

柴　満喜夫 　２　デジタル庁発足について

12 8番議員 　１　投票率向上に向けての施策について

宮原　英幸 　２　ニホンザル被害の現状と対策について

13 10番議員 　１　盛土造成地について

二瓶　裕史 　（１）市内の盛土造成地について

　（２）条例制定について

　２　コロナ収束後の多業種活性化策について

　（１）スタンプラリーの実施について

　（２）伊那市のお店フォトコンテスト実施について

　３　伊那市ＳＤＧｓ未来都市計画について

　４　通学路の安全対策について

　（１）歩道及びグリーンベルト設置について

　（２）通学路沿いの空き家について
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14 11番議員 　１　伊那市独自の光害（ひかりがい）防止の条例もしくはガイドライン

野口　輝雄 　　　の制定についての提案

　（１）伊那市の空にまで届く隣り町からのサーチライトの現状について

　（２）伊那市独自の光害（ひかりがい）防止の条例もしくはガイドライ

　　　　ンの制定を検討すべきではないか

　２　これまでの熊に対する危険防止対策の見直しと今後の熊対策につい

　　　ての提案

　（１）今、市民が山や川に安易に行けない現状について

　（２）熊に対する学習放獣のあり方について

　（３）これまでの熊に対する危険防止対策を見直す時期ではないか

　（４）今後の熊対策について

15 16番議員 　１　伊那市の通学路における交通安全の確保及び飲酒運転の根絶に関わ

飯島　光豊 　　　る緊急対策について

　２　令和３年８月１３日からの前線による大雨の災害について

　３　コロナ禍で生産者米価の大暴落に対する緊急対策、食料支援制度の

　　　実現について

16 1番議員 　１　長谷地域内の宿泊施設について

池上　直彦 　（１）入野谷について

　（２）仙流荘について

　２　長谷地域の山小屋などについて

　（１）塩見小屋などについて

　（２）仙丈小屋などについて

　（３）こもれび山荘などについて

17 7番議員 　１　竜東北部地区における隣接町村へのぐるっとタクシーの乗り入れに

三澤　俊明 　　　ついて

　２　ＧＩＧＡタブレットのサポート体制について

18 2番議員 　１　保育園の保育環境について

小林　眞由美 　



質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

19 4番議員 　１　インフルエンザ予防接種について

馬場　毅 　２　コロナ感染第５波での業者支援を

　３　太陽光発電施設をめぐるトラブルから住民を守る


